

## Un spectacle Hors les murs aura lieu dans la cour de l'Hôtel-Dieu

Le prochain spectacle organisé par le Centre culturel du district de Porrentruy (CCDP) sera donné dans la cour de l'Hôtel-Dieu ce samedi à 10 h ainsi qu'à 12 h. *Je viens de partir* est un spectacle Hors les murs, qui est coproduit par Forum culture.

Les danseurs Branca Scheidegger et Rafael Smadja iront à la rencontre des spectateurs. Ils sont munis d'un très long banc et accompagnés d'un musicien vocal. «Inspirés par un sketch de l'humoriste italo-suisse Massimo Rocchi, ils tentent de mettre en lumière ces infimes moments qui permettent la rencontre. Ils vont décortiquer ces microscopiques instants où deux corps se



Un duo à la rencontre des spectateurs dans la rue. PHOTO PIERRE MONTAVON

rapprochent, s'accordent ou se contredisent, s'entremêlent parfois.»

MN

Réservations sur le site du CCDP, [www.cultureporrentruy.ch](http://www.cultureporrentruy.ch) ou au ☎ 032 466 92 19.